日々是好日なり

小規模多機能ともの家吾も紅 2023 年 4 月

4月、新年度を迎え春らんまん、抑えきれない胸の高まり。 今年度はどんな出会いがあるかな?

さて、1日は KM さんのお誕生会、夫も久しぶりに顔を出し、皆さんでお祝いしました。結婚 70 周年を迎えたおしどり夫婦、これからも仲良くお元気で!

2 日は生涯学習センターで行われたピアノコンサートに、花見がてら

クラシック好きの2名をお連れしました。本格的な演奏に涙を 浮かべて喜ばれていたそうです。

3日、T さんのお誕生日、娘さんから見たこともない「二段重ね」のケーキが届き、取扱いにビビりながらも写真を撮りお祝いのギターとリコーダーの演奏をプレゼント。





4日、玉川ダムへ。湖畔の素晴らしい桜に満面の笑顔です。 6日、万葉園へ。桜はもう見えなかったものの春の草花を楽しみ、これにて今年の「桜週間」は終わりを告げたのでした。

そして花見は終了…ではあり ません。

これも毎年のことながら、桜が終わると藤の花、そして牡 丹の季節です。



18日は甲申庵へ。近くの駐車場から散歩を兼ねて歩きます。松山一(だと思う)の藤棚とレンギョウやボタンなど庭園に咲き誇る花々を愛でます。無料で公開されていることに頭が下がります。



2023/04/18

19 日は BBQ。焼ける方は卓上コンロを使って自分たちで好きなものを焼きました。米も羽釜で炊いて大好評!アウトドア大好きの職員が勢ぞろい、事務長も助っ人に来てくださって楽しい外ランチとなりました。食べ終わったころ小雨が降ってきて、撤収の速さも手慣れたもの。

20日、道後公園へ。お堀のサツキを眺め、武家屋敷に足を伸ばします。以前ボランティアガイドをしていた W さん。知り合いに声をかけてもらい嬉しそうでした!そして、ここまで来ても草引きをする A さんの姿…。頼むから芝生は抜かないでください(涙)







21~23 日、浄瑠璃寺へ牡丹見物。3 日間にわたり、利用者さん全員をお連れしました。現地では元職員が手伝ってくれ、吾も紅ネットワークの活用です。色とりどりの牡丹、さすが百花の長。皆さんうっとりしていました。A さんだけはやはり草引きしていましたが…。

25 日は利用者 B さんのお宅で、お姉さまの個展があるとのことででかけました。製作したバレエ衣装や、着物をリメイクしたドレスなど豪華絢爛、「お茶でもどうぞ」と招待されたお部屋はこれまたシャンデリアがきらめいて「ベルサイユのばら」の世界に迷い込んだかのよう…。





思わず「ほほほほ」と一同、不自然に上品ぶった笑い方になってしまいます。「緊張して何を食べたかわからなかった」と T 君談。無事社交界デビューを果たしたのでした。

このほかにも散歩や揚げパン作りなど、今月も盛りだくさんのひと月 でした。来月もがんばろう!

